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㈲今井園茶舗代表取締役 淹れよう日本茶の会代表  今井 久雄 様「愛する日本茶」「お茶のあれこれ」  
クラブ協議会 (年頭のひとこと)                           2025 年 1 月 8 日 

坂田貞夫会員 今年一年を無事に過ごせたら良いな、というのが私の希望です。1 月 2 日からオース
トラリアのメルボルンへ行きまして昨日帰って参りました。気温は 40 度でしたが、湿度のせいか特
別暑くは感じませんでした。今年 1 年頑張りますのでよろしくお願い申し上げます。 
山田晴久会員 私は今年 67 歳となりますが、私にはライスワーク、食べていくための仕事、山田紙
器の事業と、ライフワーク、生きがいの仕事があります。生きがいとしてギフト研究所をやっていま
すし、ロータリーに復活した理由もそこにあります。そのために 1,体を鍛えるヨガ、ピラティス、ゴ
ルフの継続。2.感受性を磨く月１アート、美術館に足を運び感性を磨く、3.友人の輪を広げる RC の
皆さんとの関係も大事にしつつ、新しい出会いにもいろいろと挑戦していきたいと思います。 
町田勝栄会員 私は何の抱負もありません。お店を辞めましてあと 2 ヶ月で 2 年となります。転居先
が夫婦二人のマンションという、なんとなく老人ホームに入った感じで毎日生活しています。今年も
宜しくお願い致します。 
宮尾益男会員 社会保険労務士の仕事を始めて 53 年となります。楽しみつつ生涯現役を目指して頑
張っていきたいと思います。このロータリークラブの在籍も多少長くなりましたが、同様に「楽しく
なければ」いうことでやってまいりました。皆さんと一緒に楽しいロータリーライフを送ってまいり
たいと思います。 
竹内保市会員 今年 1 年は私にとって試練の年だと思っています。とにかく毎日の生活が大変です
す。早朝のゴミ出し、朝食の準備、等やることがいっぱいで目が回り頭も混乱しています。今年一年
注意せねばならないこととしてはやはり健康面です。朝夕の食事をいかにちゃんとしたものをとるか
が課題です。北千束に本社社屋用の敷地を購入しましたので、1 年半ほどかかるかもしれませんが。
それなりの本社を建てたいと思います。 
勝山義晴会員 88 歳となりましたが、車の運転もしますしパソコンも使用して仕事をしています。
昨年 10 月に「クラブ 50 年の歩み」の卓話を行いましたが、現在も冊子の内容に加筆修正
作業を進めています。 
渡辺克己会員 今年の RI のテーマは「ロータリーのマジック」ということですが、半年

を経て内容を覚えていないので、1 から学びなおしたいと思います。今年もよろしくお願いいたしま
す 
沖野光彦会員 昨年 11 月 3 日に 90 歳になりました。皆さんに老害をふりまいてご迷惑をかけます
が、もう少しロータリーを続けていきたいと考えています。本年も宜しくお願い申しあげます。 
井上画期会員 日頃よりグランドプリンスホテル高輪にて例会を開催していただきまして誠にありが
とうございます。スタッフ一同この一年もしっかりと準備をいたしまして、どのホテルよりも美味
しいお料理を提供し、皆様の楽しみを少しでも増やしたいと思います。 
小熊靖彦会員 7 月から会長を務めさせていただきますが、楽しいロータリーにしたいと考えていま
す。私は今年 70 歳、沖野先生は私の中学高校の大先輩ですが、先輩を見習って 90 歳、100 歳まで
頑張っていきたいと思います。今年は設計の仕事に重点を置きつつ、ロータリーの会長職も一生懸
命頑張ります。 
泰地武会員 今年 80 歳になります。家内と二人、「今年は穏やかにすごせればよいね、目標は穏や
かにということにしよう」と話をしています。RC では SAA 委員長を仰せつかっています。下手な
司会で皆さんにご迷惑をおかけしておりますが私も頑張りますのでよろしくお願いいたします。 
髙野尚会員 RC との関わりは 25 年になります。渋谷中央 RC のチャーターメンバーとして、その
後、秋山さんのお誘いで荏原 RC へ入会しました。順調に楽しく過ごすことができ感謝しておりま
す。私は今年 68 歳ですが、RC ではいつも皆様方の元気なお姿にエネルギーを沢山いただいていま
す。最近私が意外と若く見られる要因の一つに足つぼの先生との出会いがあります。先生によると、
体の不調を訴える来院者の中で一番多いのは小麦の過剰摂取だそうです。「米を食べないとだめだ」
というのが先生の自論です。とにかく食事を管理することが健康の源だということです。100 歳まで
仕事するつもりでおりますので、よろしくお願いいたします。 
相沢峰会員 去年、自らに課した目標はほぼ達成しました。ステータスはホテル、航空会社などすべ
てダイアモンド達成しましたが、唯一達成できなかったのは RC ゴルフコンペの最下位の脱出です。
今年は沢山練習して、最下位を脱出したいと思います。RC 目標は国際大会の毎年の参加です。昨年
シンガポール国際大会に参加しましたが、今年もカルガリーへ参加してきます。最後は仕事の目標で
す。井上さんのもとで一生懸命頑張ることです。 
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ニコニコ （年間目標 800,000 円） 

1 月８日（水）例会  44,000 円 

今年は７月より会長を務めさせて頂きま

すので宜しくお願いいたします。 

小熊会員  

新春万福！1/25 子供食堂開催します。

ご協賛をお願いします。   山田会員 

山元会員 33 回目のお誕生日おめでとう

ございます         小熊会員 

【新年のご挨拶】 

小室会員 白井会員 坂田会員  

勝山会員 沖野会員 宮尾会員 

泰地会員  

【季節の挨拶】 

竹内会員 渡辺会員 髙野会員  

井上会員 相沢会員  

■ニコニコ集計■ 

2024-25 年度 累計金額     510,000 円 

(年間目標 800,000 円) 

◆例会出席報告◆ 

12 月 14 日 (土)  クリスマス家族懇親会 

出席者 107名 ビジター・ゲスト86名  

出席率 86.7％ 前々回出席率 80.2％ 

 

1 月 8 日(水)例会 

出席者 15 名 ビジター・ゲスト 1 名 

出席率 72.4% 前々回出席率 75.8% 

 

◆例会予定◆ 

◆1 月 29 日(水) 

山元優会員「鉄道車両製造について」 

◆2 月 5 日(水) 

（一社）しながわシティスポーツクラブ 

東京プロバスケットボール(株)  

球団社長 沢田洋和 様 

「しながわシティスポーツクラブと地

域・企業との連携について」 

◆2 月 12 日(水)12:30 休会 

◆2 月 19 日(水)  

荏原税務署 所長 三國谷 嘉晃 様 

◆2 月 26 日(水) 

 

◆報告事項 お知らせ◆ 

2025 年 1 月 8 日例会 会長幹事報告 

【会長報告】 

■ポリオ根絶支援企業 感謝状・バッジ 贈呈 

 

宮尾益男会員  

社会保険労務士法人 

総合労務管理事務所 

 

 

 

■米山記念奨学金 授与 

馮 天嬌 さん 

 

 

【幹事報告】 

■ 2024-25 年度下半期会費請求書の件 

2024-25 年度下半期会費請求書をお配りしております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

■ 理事会の件 

本日例会終了後にて理事会がございます。 

 

【委員会報告など】 

■東京品川中央 RAC こども食堂開催の件 

1 月 25 日(土)に東京品川中央ローターアクトクラブがこど

も食堂を開催します。ご支援を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2750 地区 東京品川中央ロータリークラブ 会長 小室たけし 幹事 白井利枝子  

設 立  1967 年 10 月 18 日 例会場 グランドプリンスホテル高輪 「桜花」水曜日 12:30～13：30 

事務局 〒108-0074 東京都港区高輪 3-13-1 グランドプリンスホテル新高輪 E-4        

TEL 03-3443-6000   FAX 03-3443-6002  http://www.shinagawachuo-rc.com/ 


